



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CITA CUMBRE. Washinton, Agosto 6 (Reuters). El secretario de Estado de los E. U. A., George Shultz (derecha) y el canciller soviético, Eduard Shevardnadze,

conversan sobre la reunión que sostendrán en Septiembre, para preparar la próxima cita cumbre presidencial de ambas superpotencias.

Enormes pérdidas por sequías E.U.

Washington, Agosto 6 (UPI). Toneladas de heno llegaban anoche en trenes y camiones al sur de Estados Unidos azotado por la peor sequía del siglo, pero autoridades de agricultura decían que era sólo un alivio temporal para los granjeros que han sufrido ya 2,300 millones de dólares en pérdidas.

Estimaron las pérdidas en 400 millones en Carolina del Norte, 378 millones en Carolina del Sur, 533 millones en Georgia y 750 millones en Alabama.

Afirmaron también que esas pérdidas crecen cada día que continúa la sequía; el Servicio Nacional del Clima dijo que un

análisis que cubre los próximos 90 días predice lluvias mucho menores a las normales y temperaturas promedio superiores a las tradicionales.

Mientras un tren desde Kentucky, un convoy de camiones de carrera de Ohio y camiones donados por empresas privadas llegaban a Carolina del Sur, Carolina del Norte, Georgia, Alabama y Virginia durante el fin de semana, los granjeros expresaron su gratitud y las autoridades de agricultura sus temores sobre el futuro.

—Pasa a la página 11—

Reagan culpa a Hollywood

Nueva York, Agosto 6 (UPI). El presidente Ronald Reagan regañó a Hollywood y al mundo de la música por contribuir a

—Pasa a la página 11—

Reagan contra el proteccionismo

Washington, Agosto 6 (DPA). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, se pronunció nuevamente con claridad contra medidas comerciales proteccionistas, subrayando empero al mismo que los EE.UU. usarán todas las leyes "agresivas" en vigor para eliminar prácticas co-

merciales injustas en el exterior.

"Nuestra paciencia con el comercio injusto no es definitiva", destacó el presidente en su discurso radial semanal.

Las declaraciones del presidente se producen a

—Pasa a la página 11—

Resumen Internacional

SABADO 2

GRAVES PROTESTAS EN GUATEMALA

Guatemala, Agosto 2 (UPI). Por lo menos un muerto, 18 heridos y 78 arrestos dejaron hoy las protestas callejeras contra las alzas a las tarifas de los autobuses en una ciudad al sur de la capital, informó la policía.

CEE PIDE DEMOCRACIA EN CHILE

Santiago, Agosto 2 (UPI). La Comunidad Económica Europea pidió hoy al gobierno militar chileno que de "prontos pasos para restaurar ordenadamente la democracia, así como iniciar un diálogo con la oposición democrática", informó el representante de la CEE en el país, el embajador de Gran Bretaña John Hickman.

ACUERDO LIMITROFE CON HONDURAS

Bogotá, Agosto 2 (UPI). El presidente Belisario Betancur logró un acuerdo limitrofe con Honduras, con el que le propinó un duro revés a Nicaragua, pero fracasó con Venezuela, en la delimitación de áreas marinas y submarinas.

ABOGAN POR DESARME MUNDIAL

México, Agosto 2 (UPI). Medio centenar de personalidades internacionales, incluyendo tres premios Nobel, se reunirán en la capital mexicana con la intención de atraer la atención de la opinión pública mundial para incrementar los esfuerzos pacifistas a favor del desarme atómico mundial.

DOMINGO 3

SIGUE ACUERDO SOBRE PETROLEO PARA C.A.

Ciudad de México, Agosto 3 (DPA). México y Venezuela acordaron hoy prorrogar el Acuerdo de San José, firmado el 3 de Agosto de 1980 en la capital de Costa Rica, que garantiza el suministro diario de 130,000 barriles de petróleo en condiciones favorables para los países de Centroamérica y del Caribe.

FBI INVESTIGA AL SENADOR HELMS

Nueva York, Agosto 3 (UPI). Aparentemente el gobierno de Chile recibió información de inteligencia por lo que el FBI está investigando si el senador republicano Jesse Helms, quien recientemente visitó ese país, o alguno de sus ayudantes, es responsable de esta infiltración, dijo el diario "New York Times" en su primera edición de hoy.

100 MUERTOS POR LLUVIAS

Nueva Delhi, Agosto 3 (DPA). Fuertes lluvias monzónicas e inundaciones dejaron en las semanas pasadas casi cien muertos en el estado indio de Uttar Pradesh. Según informó hoy la prensa local, casi todos los grandes ríos de la región se desbordaron. En el estado de Bihar, casi 600 mil hectáreas de terreno se hallan inundadas. Más de 2.5 millones de personas se hallan afectadas por la catástrofe, que ha destruido grandes extensiones de cultivos, con pérdidas de más de 5 millones de dólares.

—Pasa a la página 17—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINI-CUMBRE. Londres, Agosto 6 (Reuters). La primera ministra británica, Margaret Thatcher lee en la mesa de conferencias, junto a los primeros ministros de la India, Rajiv Gandhi (izquierda) y de Australia, Robert Hawke, algunos de los preparativos de la Mini-cumbre de la Comunidad.

Acercamiento de Israel y Rusia

Moscú, Agosto 6 (UPI). Diplomáticos soviéticos e israelíes se reunirán este mes en Finlandia para discutir sobre la apertura de una oficina consular soviética en Tel Aviv y la recuperación de propiedades soviéticas abandonadas cuando ambos estados rompieron relaciones hace 19 años, informó hoy un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Gennady Gerasimov, principal portavoz en Asuntos Exteriores, dijo que una vez que concluyan las conversaciones en Fin-

—Pasa a la página 11—

Muere hombre con corazón artificial

Louisville, Estados Unidos, Agosto 6 (UPI). William Schroeder, de 54 años, quien vivió el récord de 20 meses con un corazón artificial permanente, falleció hoy en medio de versiones de que había sufrido su cuarto derrame cerebral desde que le fue implantada el sistema mecánico de bombeo.

"Lamentamos anunciar que William Schroeder murió hoy", dijo la vocera del

—Pasa a la página 41—

E.U. puede enviar tropas a otros países

Washington, Agosto 6 (UPI). Estados Unidos podría enviar tropas a otros países, además de Bolivia, para apoyar los esfuerzos locales por combatir la producción de drogas, dijo hoy al Congreso una funcionaria del Departamento de Estado.

"La campaña boliviana ha demostrado ahora la utilidad de proporcionar tal asistencia a otros gobiernos, y tenemos planes para ayudar a otros gobiernos en sus campañas contra el tráfico (de drogas)",

—Pasa a la página 17—

En Venezuela se estrellan 3 aviones

Caracas, Agosto 6 (UPI). Tres aviones Mirage de una escuadrilla de cuatro se estrellaron ayer cuando regresaban a su base tras hacer maniobras en la parte central de Venezuela, pero los pilotos se salvaron al saltar en paracaídas, informaron las autoridades.

La Defensa Civil informó a United Press International que uno de sus helicóp-

teros rescató ilesos a los pilotos en tres lugares distintos del estado de Carabobo y el estado de Yaracuy.

Los pilotos saltaron en paracaídas de sus aviones, dijo un funcionario de la Defensa Civil.

Radio Caracas Televisión informó que uno de los pilotos informó que notó fallas en su avión y dirigió la

—Pasa a la página 44—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATENTADO. Tegucigalpa, Honduras, Agosto 6 (Reuters). Especialistas en bombas inspeccionan los restos de este

auto en el que estalló una bomba de gran poder, el atentado se produjo en la residencia del director de la Radio América, destruyendo los ventanales de la casa.